



**Renc'Art au Méliès ©**  
**L'association**  
**des Amis du Cinéma**

## **Compte-rendu de la Réunion du Conseil d'administration du 07 Juillet 2015**

**Membres présents :** Georges Bertrand, Sylvie Beurley, Gérard Boumghar, Régine Ciprut, Jean-Louis Le Gall, Marjorie Leire, Michel Podgorsky, Mireille Rainguez, Line Gruyer, Sylvie Roux,.

**Membres excusés :** Marie-José Bloncourt, Thibaut Amant, Marie-Madeleine Cornières, Karine Londe, Luce Garcia, Catherine Giffard, Marie-Jeanne Moussard, François Miranda, François Paumard, Agnès Tricot, Dominique Rouff-Pinelli

**Cette réunion est particulière puisqu'elle se déroule chez Sylvie Roux et finira par un diner convivial**

Pour la réunion "rencontre avec Florence Taieb direction du Théâtre de Montreuil", Gérard et Régine nous ferons leur compte rendu au prochain CA

### **1. Visite du chantier**

La visite du chantier du nouveau cinéma a été filmée par Michel, il fera un YouTube et mettra la vidéo sur le blog.

L'architecte n'a pas dit grand chose. Pour cette visite, il y avait des membres du CA de Renc'art, des Elus, le Conseil du Cinéma et des membres du C-ism.

Ils ont essayé les fauteuils très confortables, avec inclinaison...

Il n'y a pas d'escalator et un ascenseur pouvant contenir seulement 8 personnes et dans les escaliers les marches sont raides.

les salles de réunion sont au nombre de 2, on pourra peut-être y avoir accès et y avoir une armoire ? il y a aussi un espace librairie.

Pour nos prochains pots il faudra s'entendre avec le bar et la personne qui le gérera.

Il y a beaucoup d'espace pour les caisses, 3 postes dont un guichet plus bas pour les Handicapés et en plus une borne automatique, qui ne fonctionnera pas au début.

Dans les salles, les écrans paraissent immenses car il sont de même dimension dans une petite que dans une grande salle, elles sont spacieuses on peut y circuler facilement, l'estrade laisse un grand espace de scène, le premier rang est assez éloigné de l'écran, elles sont vraiment BELLES

Sécurité, le capitaine va valider l'espace entre le cinéma et le théâtre.

Bilan de la visite : c'est somptueux ! c'est un des plus beau cinéma de la région, l'espace, les salles, les Km de couloir, qu'on pourrait s'y perdre ! ces couloirs immenses et ces km de moquette rouge et noir ! on est sûr qu'il y aura foule pour l'ouverture et pour l'inauguration.

Il y a un escalier de secours derrière les miroirs , c'est Superbe !

l'accès au 1er étage sera libre.

La Mairie engage 6 personnes en plus...

## **2. Conseil du Cinéma**

Alexie Llorca a remercié avec insistance Est Ensemble, M. Sollier et Adrien était présents, elle l'a remercié vivement pour toutes les rallonges du chantier du nouveau Cinéma et d'avoir dépensé 19 millions d'Euros pour le cinéma public.

Dans cette liste de remerciements il a été annoncé que c'est la Ville de Montreuil qui paiera pour les 6 nouvelles embauches. C'est un bel effort de notre ville pour ces 6 postes en plus, car en effet les plages horaires seront beaucoup plus grandes. Mais au conseil nous n'avons rien appris de plus...

Michel fera un compte rendu de ce conseil du cinéma.

Le prochain programme sortant vers le 15 aout il faut appeler Marie pour connaître ce que l'on pourra choisir pour nos soirées Adhérents, Michel s'en chargera

## **3. Devis pour la plaquette Renc'art pour l'inauguration**

On demande un bilan de la trésorerie pour connaître nos finances :, il reste 698 €, mais on vient de toucher 1 000€ de subvention, ce qui fait un total de 1658€ et on a jamais eu autant d'argent en fin d'année...

Pour les dépenses de rentrée : on aura à régler à l'imprimerie les cartes d'adhésion et le dépliant de rentrée environ 900€ puis les timbres 130€ pour l'envoi du journal.

Mais nous n'avons pas encore rencontré le député Razzi Hammadi pour connaître le don sur sa réserve parlementaire.

Pour régler ce problème de frais de maquette par Pablo Feix, il fallait savoir ce qu'on a dans nos comptes, 700€ c'est très cher pour une petite association comme nous, mais Jean-Louis nous signale qu'il ne s'est pas engagé, il a annoncé que cela paraissait cher pour les membres du CA, suite à nos échanges de mails, et qu'il va nous en parler. Maintenant faut savoir si on veut réaliser ce projet ?

Oui, mais ne peut on pas le faire en interne ? Il a donc obtenu de Pablo un nouveau devis à 500€ TTC sans les panneaux d'exposition, mais il a aussi fait appel à Myriam Huré, maquettiste indépendante qui avait fait partie du CA et qui est partie en province, et a déjà travaillé pour nous. elle nous propose un devis pour 225€ TTC. Tous les membres présents sont d'accord pour le devis de Myriam, sauf Sylvie Beurley qui s'abstient. Nous donnons notre aval à Jean-Louis pour continuer ce projet, il faut qu'il récupère les éléments donnés à l'agence de Pablo Feix.

Il souhaite obtenir de la Maïffe de faire paraître ce 4 pages dans le journal Tous Montreuil et il lui faut une prémaquette pour proposer un projet concret.

A quelle date devra-t-on remettre les fichiers ?

## **4. Rendez-vous avec le Député**

Le rendez-vous avec Razzi Hammadi est fixé au 17 juillet à 14h, sont nommés pour accompagner Jean-Louis : Marie-Jeanne Moussard et Luce Garcia. Il faut envoyer un mail pour prévenir le cabinet du Député.

**Prochain C.A : lundi 20 Juillet à 18h30, salle Jean Lurçat.**











UN CINÉMA  
DE 6 SALLES

IC. PROCHA  
I.E. NO JVEA JCI

Ouverture  
printemps  
2014





MENT,  
ÉMA MÉLIÉS

07771

NT,  
ÉLIÈS

M



LE  
NOUVEAU  
CINÉMA  
MUNICIPAL  
ÉLIÈS







LE NOUVEAU  
CINÉMA  
MUNICIPAL  
MÉLIÈS



VOIE  
POMPIER



SITE  
OBS



Capture d'écran







Le Méliès  
BIBLIOTHÈQUE PUBLIQUE